

Pressegespräch

„Lernen mit der Region – Unterrichtsmaterialien Heilbronn-Franken“ am 19. Oktober 2016



Industrie- und Handelskammer
Heilbronn-Franken



Peter Schweiker

Geschäftsführer Pakt Zukunft Heilbronn-Franken gGmbH

- seit 2012 Geschäftsführer und Leiter des Geschäftsbereiches Standortpolitik
- seit 2007 zusätzlich Geschäftsführer der Pakt Zukunft Heilbronn-Franken gGmbH
- seit 1996 Geschäftsführer bei der IHK Heilbronn-Franken mit Zuständigkeiten für die Bereiche Industrie, Technologie, Umweltschutz, Verkehr, Bauleitplanung, Leitung Dienstleistungszentrum, Regionalmanagement, Zukunftsprojekte
- 1992-1996 Innovationsberater bei der IHK Heilbronn-Franken
- 1987-1992 Fachbereichsleiter Robotertechnik und Automatisierung beim Bildungszentrum Grunbach der IHK Region Stuttgart
- 1984-1987 Ingenieurstudium der Physikalischen Technik an der Hochschule Heilbronn

IHK Heilbronn-Franken

Die IHK Heilbronn-Franken ist die Selbstverwaltung der gewerblichen Wirtschaft der Region Heilbronn-Franken mit derzeit 52.000 Mitgliedsunternehmen. Sie ist der Sprecher der Unternehmen in der Region, vertritt deren Interessen gegenüber der Regierung, den Behörden, den Kommunen und öffentlichen Institutionen. Des Weiteren obliegen der IHK Heilbronn-Franken zahlreiche vom Staat delegierte, hoheitliche Aufgaben. Auch berät und betreut sie ihre Mitgliedsunternehmen in einer Vielzahl von Wirtschaftsfragen.

Pakt Zukunft Heilbronn-Franken gGmbH

Die Pakt Zukunft Heilbronn-Franken gGmbH wurde im September 2007 als gemeinnützige GmbH gegründet. Gesellschafter sind die Schwarz-Gruppe, die Würth-Gruppe, Audi AG, die ebm-papst-Gruppe und die IHK Heilbronn-Franken. Zweck der Gesellschaft ist die Förderung des Gesamtwohls der Region Heilbronn-Franken, insbesondere in den Bereichen Bildung und Erziehung, Jugend- und Altenhilfe und Wissenschaft und Forschung.